



PLANIFICACION FAMILIAR

Estudio socioeconómico de Planificación Familiar
para el área Metropolitana de Monterrey.

CENTRO DE INVESTIGACIONES ECONOMICAS

Luz E. Vázquez

766
.2
90

Luz E. Vázquez

ON FAMILIAR

HQ
V3
Ej

8529



766

.2

90





1020081284

CLASIFICACION FAMILIAR

Estudio socioeconómico de Planificación Familiar
para el área Metropolitana de Monterrey

Lic. E. Vizcarra



55245

FACULTAD DE ECONOMIA

Centro de Investigaciones Económicas

PLANIFICACION FAMILIAR

Estudio socioeconómico de Planificación Familiar
para el área Metropolitana de Monterrey.

Luz E. Vázquez



FONDO UNIVERSITARIO

85290

FACULTAD DE ECONOMIA

Centro de Investigaciones Economicas



HA 766

V3

Ej. 2

PLANIFICACION FAMILIAR

Primera edición, 1979

(c) 1979 por Centro de Investigaciones Económicas de la Universidad Autónoma de Nuevo León.

Las opiniones, juicios o ideas que pueda contener el presente trabajo, no reflejan de ninguna forma el criterio del Centro de Investigaciones Económicas de la Universidad Autónoma de Nuevo León, siendo de exclusiva responsabilidad de su autor. Sin embargo, el mencionado organismo se reserva todos los derechos de la presente obra. Este libro no puede ser reproducido, ni en todo ni en parte, en ninguna forma, o mediante sistema alguno, sin permiso por escrito del Editor. Toda violación será denunciada a las autoridades competentes.

PRESENTACION

Como la propia autora de la presente investigación lo explica "es bien conocido que en México tenemos una de las más altas tasas de incremento poblacional (natural) del mundo".

Su trabajo de investigación, presentado posteriormente como opción para recibir su Título de Licenciado en Economía, versa sobre uno de los temas más importantes y delicados que ha merecido la atención muy especial del Gobierno Federal.

En conversaciones y visitas realizadas durante el año pasado y el presente, observamos el creciente interés por el tópico de la Planificación Familiar y pudimos apreciar que para un creciente número de intelectuales y profesionales, el desarrollo económico de México, está también fincado en una correcta proyección y aplicación de las políticas demográficas.

Es por ello interesante el trabajo que presenta Luz Esthela Vazquez que si bien acude en algún momento a las apreciaciones personales sobre la costumbre o los hábitos en nuestro medio, su enfoque no está ausente de validez. Ella primero ofrece los resultados para luego elucubrar sobre las posibles razones que los explican y que deben entrar en el campo de la investigación sociológica.

Queremos agradecer las facilidades otorgadas por el Dr. Francisco

de la Garza, Director del Departamento de Planificación Familiar de la Secretaría de Salubridad y Asistencia, sin las cuales no hubiese sido posible la realización de este trabajo. Así mismo, un reconocimiento especial al Lic. Romeo Madrigal por la orientación y ayuda prestada a la autora. Cabe mencionar aquí a las señoritas Patricia Reyes González, Ma. Magdalena Pérez Marin y Josefina Villanueva Rueda, alumnas de la Facultad de Economía que colaboraron en la elaboración de este estudio mostrando gran interés y entusiasmo en todas las etapas del mismo.

EL DIRECTOR

MANUEL SILOS MARTINEZ

DICIEMBRE DE 1979

I N D I C E

	Página
I N T R O D U C C I O N	
CAPITULO I: EL PROCESO DEMOGRAFICO	1
CAPITULO II: EL PROBLEMA DEMOGRAFICO EN MEXICO	7
a) Natalidad	9
b) Mortalidad	11
c) Migración interna	12
d) Problemas	15
CAPITULO III: FACTORES QUE INFLUYEN EN EL COMPORTAMIENTO DEMOGRAFICO	20
A) Económicos	20
B) Sociales	26
C) Moral e idiosincrasia	28
D) Médicos o fisiológicos	32
E) Psicológicos	33
CAPITULO IV: POLITICA DE POBLACION	36
CAPITULO V: ANALISIS DE LOS RESULTADOS DE UNA ENCUESTA SOCIOECONOMICA DE POBLACION (UN PUNTO DE REFERENCIA DEL AREA METROPOLITANA DE MONTERREY)	45
C O N C L U S I O N E S	
R E C O M E N D A C I O N E S	
A P E N D I C E M E T O D O L O G I C O	
B I B L I O G R A F I A	

La presente investigación fue realizada por la Organización de las Naciones Unidas en el marco de la "Encuesta sobre la Vida y los Recursos Familiares". División de Recursos Humanos, Instituciones y Reformas Agrarias. Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación, Roma, 1974.